

眼精疲労にならないために

- *****
 - 1. 目を使い過ぎない。1時間に10分間は目の休憩を。
 - 2. 定期的に遠くをぼんやりと見る。
 - 3. 時間がなければ、1時間に1回1分間は静かに目を閉じる。
 - 4. 意識的にまばたきを繰り返す。
 - 5. 目の体操(上下左右、ぐるぐる回し)を1日2回程度行う。
 - 6. 目の乾燥を予防する。適度な加湿を。
 - 7. 適切な度数の眼鏡を使う。
 - 8. 老眼が始またら老眼鏡を使う。
 - 9. VDT画面を明るくしない。ブルーライトをカットする。
 - 10. 正しい姿勢で、画面と目の距離(40cm以上)をとる。
 - 11. 部屋の明るさ、机の上の明るさを調節する。
 - 12. 良くならなければ眼科を受診する。
 - *****

筋肉で動かす
意識的にまだ大きさを
筋肉穴筋筋膜で
疲れすぎるとか
上駄筋筋膜の紹介
ホモ酸化DT
の見過すが主な
原因になつて、上駄
はまだ目を開けなければ
痛み目が止に向か
ますが、その
他の乾燥(ド
ライ)でも説
因になります。
子防の第3は
目を使い過ぎな
いことを。集
中してDVDな
どの文字や画像
を違う場合には
疲れます。眼球を左
1時間の休憩が必要
度です。デスクを離
れてストレッ
チもあります。眼球を左
下左に動かすと
ぐる回したのする
と、目の筋肉の刺激で
疲れ目を

保

れた筋肉もほぐします。使うことも必要です。

自

目を酷使していると、遠くがよく見える眼鏡を使います。自分の血管は拡張し充血したまま、近点を見続けます。冷たい本絞続けると、毛様体筋の負担が大きくなります。またタオルなどを使つたタオルなどを使つて冷やすと、症状がやわらぎます。眠る前なほど、逆に蒸しタオルやホットアイマスクを使うと、使う距離に合った眼鏡をかけることで調節が温めると、筋肉が良く、筋をかけることで負担が減ります。それから、前筋強がほぐれ、リラックスできます。また、画面の間隔を40mm以上とり、姿勢よく適切な度数の眼鏡を

菜しましよう。デノ
フレー画面が周辺
明るさをみると、目
に負担となります。部
屋全体を明るめにして
間接光類やホ
ーム的にしましよう。
日常生活に気を付
くべきならない場
所は、専門医を受診
しよう。
次回は「ドライアイ」
に気をつけまし
うです。

◆毎週月曜連載 桐生大学・桐生大学短期大学部副学長の山科章さんは、同大学医療保健学部の学生などに講義も開講している。

(138) 眼精疲労を予防するには

人生100年時代の
**健康管
理**



【プロフィール】広島県生まれ。1976年広島大学医学部卒業後、聖路加国際病院内科勤務。99年東京医科大学循環器内科主任教授。2020年から現職。総合内科専門医、日本循環器学会専門会員、元日本循環器病予防学会理事長。

れ。1976年広島大学医学部卒後、聖路加国際病院内科勤務。99年東京医科歯科大学循環器内科主任教授。2020年から現職。総合内科専門医、日本循環器病予防学会理事長。

保健・福祉

ま 使つこども必要です。作業しましよう。デノ
遠くがよく見える眼鏡 フレーム画面が周辺
やコンタクトレンズを り明るさると、目
つけたまま、近点を見 負担となります。部
統続すると、毛様体筋の 全体を明らかにして
負担が大きくなりま 画面や書類や水
せ。老眼が始まつたべ やの明るさ(差)が出
て前な 取つかしがらうに老眼 いようにしましょう
鏡を使いましょう。日 日常生活に気を付けて
使つて使う距離に合つた眼 ても良くならない場
鏡をかけることで調節 は、専門医を受診し
よ。 症状へへの負担が減りまし
す。 ※次回は「ドライアイ」
目に画面の間隔を40 に気をつけまし
cm以上と、姿勢よく うです。